

# 自分たちの久住野球を

久住中学校  
野球部

ぼくたち久住中学校野球部は、1・2年生12人で活動しています。練習は久住スポーツ広場で、朝はキヤッチボールを中心に、放課後は守備・打撃中心に行っています。

指導してくれるのは、監督の宗政隆雄先生と海保熊起男コーチ。いつも、「自分の目標を達成するために、今何をしたらいいか考えて行動しなさい」と言われます。

練習でつらいのは、走り込み、大事な練習だけど、やはり苦しいです。うれしいのは、全員が力を合わせて勝利したときです。昨年は、千葉県新人野球大会ベスト8をはじめ、印旛郡の新人戦優勝などの成績を収めることができました。

ことし最大の目標は、昨年達成できなかった県大会優勝です。そのためにも、監督やコーチの指導をしっかり吸収して、自分たちの「久住野球」を作り上げることが必要だと思



うが、その3本柱が投手、楽しい雰囲気、明るく、部



目標は県大会の優勝旗

気と、チームワークの良さを生かし、モットーである素直・反省・謙譲・奉仕・感謝の大切な「五つの心」を忘れずにがんばりたいと思います。

それと、部員が少ないので、たくさんの方の新人入部を期待しています。4月になったら待ってるよ！



打撃にも磨きをかけて

## なかまと一緒(22)

# 八十一マスの中の格闘技

加良部将棋同好会



中盤の難所、自然と力が入ります

わたしたちは、毎週日曜日、加良部公民館で、日本古来のゲームである将棋を指している仲間です。メンバーは、30代から90歳になる人もいます。

会の活動は、主に年4回の順位戦と普段の練習(研究)ですが、親ばく旅行なども行っています。

A~C級にクラス分けをする順位戦ともなると真剣勝負です。一つでもクラスや順位を上げたいので、普段の練習とは雰囲気違います。

将棋は二対一の勝負ですから、ともかく「勝つ」とが一番です。



将棋って、奥が深いですね

勝つために研究をします。序盤の駒組み、中盤の駒のさばきあい、玉を詰ます終盤といろいろな場面があります。局面によっては駒の動き、駒の損得、速度などの攻守のバランス感覚がとても大切です。たった一枚の「歩」が勝負を分けることもあります。将棋って本当に奥が深いゲームですね。

対局後、初手から駒を並べ検討し合ったり、終盤の一手違いのスリリングな場面を仲間と語り合うことも楽しいことです。

来年の名人戦の第1局は、成田で開催されると聞いています。今から待ち遠しくなりません。

市民の



若い者にはまだ負けられないよ

# 峠道には高原キャベツや 信州りんごがゴロゴロと

渡辺喜美さん(土屋)



わたしのふるさととは群馬県松井田町です。碓氷峠のふもとにある町で、旧中仙道の宿場町として栄えたところ。あの駅弁「峠の釜めし」で有名な横川駅のある町といえはピンとくる人が多いのではないでしょう。長野新幹線の開通で廃線になりましたが、信越線の横川・軽井沢間といえは、かつては日本一の急勾配鉄道路線として知られた所途中にある「めがね橋」や、この峠を上るための「アプト式」という線路のことは雑誌や教科書で数多く紹介されていますのでみなさんご存じだと思います。



わたしの家は国道18号線の碓氷峠の上り口にあり、ドライインと小さな旅館を営んでいました。立ち寄るのは、もつぱら峠を上り下りするなじみの客で、情報交換の場として重宝がられていました。峠の道は険しく、大小合わせて数百力所のカーブが、あるとき叔父と車で峠を上って行くと、道路に嬭奈村の高原キャベツの入ったたかこや信州りんごの木箱などが「ゴロゴロ」落ちていてびっくりしました。笑い話のようですが、当時は年中こんな落とし物があつたよつです。また、狩猟解禁日にはハンターたちが宿泊し、わが家の旅館は大にぎわいに。狩猟後の酒席で、彼らの自慢話を聞くのが楽しみの一つでした。一緒に食べたキジ鍋の味は今でも忘れられません。



親せきの子を連れてめがね橋へ(昭和35年撮影)

こちらに嫁いで38年。参拝客として訪れた成田に住むことになることは夢にも思いませんでしたが、今や一大商業地となった土屋の田畑の変わり様もまた夢のようです。

## ふるさとトーク(92) 群馬県松井田町

### スクスクのびのび 281

ゆき 浜脇由妃ちゃん(4歳) 橋賀台

おにぎりを持って公園に出掛けたよ。友達と砂場でお店屋さんごっこをしたの。もうすぐ鹿児島へお引っ越し。成田の友達とお別れするのは寂しいけど、鹿児島でもたくさん友達できるといいな。



### ペット大好き 61



太田千枝子さん(不動産岡)  
プーピー(オス)

人懐っこくておとなしいですが、意外と力が強く散歩のときはなるべく車が少ない道を通っています。目が大きくて愛きょうがありますが、ゴミが入りやすいので目薬は必需品。目薬を見ただけで逃げ出しますけどね。



こんにちわ  
赤ちゃん 79

高橋宏斗ちゃん(美郷台)



勝田駿介ちゃん(江弁須)